

Das Leben eines Nekromanten

Einträge eines persönlichen Tagebuches

Von Anyu_Mainyu

Kapitel 18:

Liebes Tagebuch,
ich befinde mich in einer Krise. Heute haben wir einige neue Schüler in unsere Schulklasse bekommen, obwohl wir uns im letzten Jahr befinden. Unter den neuen Schülern war ein Mädchen namens Lijula. Als ich sie sah war ich hin und weg! Ich konnte nicht anders als sie die ganze Zeit anschauen. Nach der Schule habe ich Dongar davon erzählt. Er hat sich kaputt gelacht und mich einen verliebten Gockel genannt. Ich kann mich nicht mehr auf meine Studien konzentrieren. Den ganzen Tag denke ich nur noch an sie. Ich bin sehr verwirrt. Leider geht sie mir immer aus dem Weg. Ich weiß nicht wie ich sie ansprechen soll. Sie scheint genau wie die anderen Angst vor mir zu haben. Ich verstehe einfach nicht warum mich alle fürchten. Aber egal, ich muß mich ihr einfach nähern. Morgen wage ich es einfach mal und rede etwas mit ihr. Was soll schon schief gehen?